

- Esencia:** Dulces hijos, este yoga es como un fuego que quema todo vuestro karma negativo y os hace satopradhan a vosotras almas. Por lo tanto, permaneced en el recuerdo del único Padre.
- Pregunta:** Os estáis convirtiendo en almas caritativas, y así, ¿en qué tenéis que ser muy cautelosos?
- Respuesta:** Tenéis que ser muy cautelosos sobre a quién le dais dinero. Si le dais dinero a alguien y lo gasta en alcohol o realiza un mal acto con él, esas acciones erróneas estarán en vosotros. Ya no debéis tener ningún dar y recibir con almas viciosas. Tenéis que convertirlos en almas caritativas aquí.
- Canción:** Ni Él estará separado de nosotros, ni morirá nunca nuestra llama de amor por Él.

Om shanti. A este yoga también se le llama el fuego del recuerdo. El fuego del yoga significa el fuego del recuerdo. ¿Por qué se utiliza la palabra “fuego”? Porque quemáis vuestro karma negativo en él. Solo vosotros hijos sabéis cómo haceros satopradhan, de tamopradhan. Ser satopradhan significa ser un alma caritativa y ser tamopradhan significa ser un alma impura. Se dice que alguien es un alma muy caritativa o que alguien es un alma muy impura. Esto demuestra que son las almas las que se vuelven satopradhan, y son las almas las que se hacen tamopradhan teniendo renacimiento. Por eso a las almas se les llama almas impuras. Por tanto, las personas recuerdan al Padre Purificador y dicen: ¡ven y purifícanos, a nosotras las almas! ¿Quién os hizo almas impuras? Nadie sabe esto. Sabéis que cuando erais almas puras, a Bharat se le llamó el reino de Rama (Dios). En la actualidad, todas las almas son impuras y por eso al mundo se le llama ahora el reino de Ravan. Es Bharat la que se hace pura y Bharat la que se hace impura. Solo el Padre puede venir y hacer pura a la gente de Bharat. A todas las demás almas se les purifica y después se les lleva a la tierra de la paz. Este mundo ahora es una tierra de pesar. Ellos no pueden hacer que una cosa tan fácil se asiente en sus intelectos. Solo cuando entiendan esto con su corazón se pueden convertir en Brahmins verdaderos. No podéis recibir la herencia del Padre a menos que os convirtáis en un Brahmin. Este es el fuego de sacrificio de la edad de la confluencia. Sin duda, los Brahmins se necesitan para un fuego de sacrificio. Ahora os habéis convertido en Brahmins. Sabéis que este fuego de sacrificio es el último en esta tierra de la muerte. Hay fuegos de sacrificio en esta tierra de la muerte, pero no hay fuegos de sacrificio en la tierra de la inmortalidad. Los devotos no pueden hacer que estas cosas se asienten en sus intelectos. La devoción es totalmente distinta de este conocimiento. Esa gente cree que los Vedas y escrituras son conocimiento. Si hubiese conocimiento en esos libros, ellos habrían sido capaces de regresar al hogar. Sin embargo, de acuerdo al *drama*, nadie puede regresar al hogar todavía. Baba ha explicado que el alma número uno tiene que pasar por los estados de sato, rajo y tamo, entonces, ¿cómo podría el resto simplemente interpretar su *papel* sato y después regresar al hogar? Ellos también tienen que entrar en su estado tamopradhan. También tienen que interpretar su propio *papel* en esto. Cada *actor* tiene su propia fuerza. Los *actores* importantes son muy conocidos. ¿Quién es el *Creador*, el *Director* y el *Actor* principal de este drama? Ahora entendéis que *Dios*, el *Padre*, es el principal. Después, están la madre del mundo y el padre del mundo; ellos se convierten en los amos del mundo. Sus *papeles* sin duda son elevados y por eso su *pago* también es muy alto. El Padre, el más elevado, les paga. Él dice: Puesto que Me ayudáis mucho, se os pagará de acuerdo a eso. Si un *abogado* os enseñó, él diría que os capacitó para reivindicar una posición muy alta. Así que, vosotros hijos le deberíais poner mucha *atención* a este estudio. También tenéis que

quedaros en casa viviendo con vuestras familias. Ellos (los sannyasis) tienen una renunciación del karma yoga. Mientras vivís en casa y continuáis con todo, también podéis poner empeño para reivindicar la herencia del Padre. No hay dificultad en esto. Mientras hacéis todos vuestros quehaceres domésticos, tenéis que permanecer en el recuerdo de Shiv Baba. Este *conocimiento* es muy fácil. La gente clama: “¡Oh Purificador, ven! ¡Ven y purifícanos!” Hay un reino puro en el mundo puro y el Padre os está haciendo dignos de ese reino. Hay dos *asignaturas* principales en este conocimiento: Alfa y beta. Girad el disco de la autorrealización y recordad al Padre y de ese modo os haréis *siempre sanos y ricos*. El Padre dice: Recordadme a Mí en el hogar. También debéis recordar el hogar. Recordándome en el hogar seréis capaces de ir allí. Girando el disco de la autorrealización os convertiréis en los gobernadores del globo. Mantened con mucho cuidado todas estas cosas en vuestro intelecto. En el presente, todos son totalmente tamopradhan. En la tierra de la felicidad tenéis paz, felicidad y prosperidad. Allí solo está el único dharma. Ahora hay intranquilidad en cada hogar. ¡Mirad cuánto caos crean algunos *estudiantes*! Ellos manifiestan su *sangre nueva*. Este es el mundo tamopradhan, mientras que la edad de oro es un mundo nuevo puro. El Padre ha venido en esta edad de la confluencia. La Guerra del Mahabharat también ocurre en esta edad de la confluencia. Ahora este mundo tiene que cambiar. El Padre dice: Yo vengo en la edad de la confluencia para establecer un mundo nuevo. A esto se le llama la edad de la confluencia más auspiciosa. La gente celebra el mes de la caridad (purshottam, el más elevado) y el tiempo de la caridad, pero ninguno de ellos conoce esta edad de la confluencia caritativa. El Padre viene en esta edad de la confluencia y hace que os volváis como diamantes. En esto también sois diferentes cada uno. Los reyes se vuelven como diamantes, mientras que los residentes del reino se vuelven como el oro. Tan pronto como nace un hijo, él tiene un derecho a su herencia. Ahora estáis reivindicando vuestro derecho al mundo nuevo puro. No obstante, también tenéis que poner empeño para reivindicar una posición elevada en él. El empeño que pongáis ahora será el empeño que pongáis cada ciclo. Se entiende que pondréis el mismo empeño cada ciclo. No podréis poner ningún empeño más que ese. En cada nacimiento y en cada ciclo, ellos estarán entre los residentes del reino o se convertirán en criados y sirvientes de los ciudadanos ricos. Todos son diferentes, y todo sobre vosotros se puede conocer según cuánto estudia cada uno. Baba os puede decir al instante en qué os convertiríais si dejaseis vuestro cuerpo ahora, en vuestro estado actual. Día a día, el *tiempo* se va acortando. Si alguno de vosotros dejase su cuerpo ahora, no podríais estudiar de nuevo. Sí, algo entrará en vuestro intelecto y recordaréis a Shiv Baba, tal como le recordáis a un niño pequeño que recuerde a Shiv Baba y él continúa diciendo “Shiv Baba, Shiv Baba”. Entonces esa alma recibe algo. Se dice que un niño pequeño es igual a un mahatma (gran alma) porque no sabe nada sobre el vicio. Sin embargo, a medida que continúa creciendo, se influye por los vicios. Hay ira o hay apego. Ahora se os está diciendo que tenéis que terminar todo vuestro apego a cualquier cosa que podáis ver en este mundo con vuestros ojos físicos. Vosotras almas sabéis que el mundo entero se va a convertir en un cementerio. Todo es viejo y totalmente impuro. Cuando muere una persona se le dan todas sus viejas pertenencias a un karnighor (un sacerdote brahmán especial). El Padre es el Karnighor ilimitado. Él también es el Lavadero. ¿Qué toma Él de vosotros y qué os da en retorno? Cualquier escaso dinero que le deis a Baba, de todas formas se destruiría. Sin embargo, el Padre dice: Guardad vuestro dinero. Simplemente eliminad todo vuestro apego a él. Continudad dándole vuestras cuentas al Padre y seguiréis recibiendo *directrices*. Lo poco que tenéis, que de todos modos solo vale lo que la paja, se puede utilizar para una *universidad y hospital*, para la *salud* y la *riqueza*. Los *hospitales* son para los pacientes y las *universidades* son para los estudiantes. Esto es ambas cosas, un *hospital* y un *colegio universitario* combinados. Para esto solo necesitáis un metro cuadrado de tierra, ¡eso es todo! Quienes no tienen nada más, simplemente pueden dar un metro cuadrado de tierra y mantener una *clase* allí. Un metro

cuadrado de tierra es sencillamente algún lugar lo suficientemente grande para sentarse. Un asiento solo es un metro cuadrado de tierra. Cualquiera que venga a vuestro metro cuadrado de tierra debería entenderlo todo muy claramente. Haced que alguien venga se siente y dadle la presentación del Padre. También se están haciendo muchas *medallas* para hacer *servicio*. Esta medalla es muy *sencilla*. Los cuadros son muy buenos y el escrito también está lleno de significado. Con ellos se puede hacer mucho *servicio*. Día a día, a medida que aumenten las catástrofes, la gente tendrá desinterés en este mundo y empezará a recordar al Padre. “Yo, esta alma, soy imperecedera y tengo que recordar a mi Padre imperecedero.” El Padre Mismo dice: Recordadme y se eliminará el karma negativo de vuestros muchos nacimientos. Considerad que sois un alma y tened un *amor* pleno por el Padre. No os hagáis conscientes del cuerpo. Sí, podéis tener amor externo por vuestros hijos, etc., pero dejad que vuestro amor verdadero sea por el Padre espiritual. Solo recordándole a Él, vuestro karma negativo se eliminará. Mientras veis a vuestros amigos y parientes, que vuestro intelecto cuelgue en la horca del recuerdo del Padre. Que sea como si vosotros hijos estuvierais colgados en la horca del recuerdo. Las almas tienen que recordar al Padre, el Alma Suprema. Que vuestro intelecto esté colgado allí arriba. El hogar del Padre está allá arriba. Está el mundo incorporeal, la región sutil y este mundo corporal. Ahora que vuestro viaje está llegando a su fin, tendréis que regresar pronto al hogar. Ahora estáis en el viaje de retorno a vuestro hogar. Por lo tanto, vuestro hogar parece muy atractivo. Ese hogar es vuestra morada ilimitada. Tenéis que regresar a vuestro propio hogar. La gente hace devoción para regresar al hogar, pero, ni tienen este conocimiento completo ni son capaces de regresar a ese hogar. Para lograr a Dios o ir a la tierra del nirvana, van a muchas peregrinaciones, etc. Hacen mucho esfuerzo. Los sannyasis solo muestran el camino a la paz; no saben nada sobre la tierra de la felicidad. Solo el Padre os muestra el camino a esa tierra de la felicidad. Primero de todo, sin duda tenéis que ir al lugar que está más allá del sonido (nirvana), a vuestro estado de retiro. A ese lugar también se le llama Brahmand. Ellos piensan que el elemento brahm es Dios. Nosotras las almas somos puntos y nuestro lugar de residencia es el Brahmand. Vosotros también sois adorados en esa forma. ¿Cómo pueden ellos adorar un punto? Para realizar la adoración, hacen un saligram de cada alma y las adoran. ¿De qué otro modo se podría adorar un punto? Por eso crean formas más grandes. El Padre no tiene un cuerpo propio. Ahora sabéis estas cosas. Vosotros también tenéis que mostrar imágenes más grandes de las almas en los cuadros. ¿Qué entendería la gente viendo un punto? Por lo tanto, realmente es mejor hacer una *estrella*. Algunas madres también aplican un tilak así. Podéis obtener tilaks blancos ya hechos. Un alma también es blanca, como una *estrella*. Este tilak es el símbolo de un alma que reside en el centro de la frente de la persona. Sin embargo, nadie conoce su significado. El Padre explica cómo un alma así de diminuta tiene tanto conocimiento. Se han creado muchas *bombas*, etc. Es una *maravilla* cómo las almas tienen su *papel* grabado en ellas. Estos asuntos son muy profundos. Un alma tan diminuta puede hacer mucho a través de su cuerpo. Las almas son imperecederas. Su *papel* no se destruye ni sus *acciones* cambian nunca. Ahora el árbol es enorme, mientras que en la edad de oro es muy pequeño. El brote del pequeño y dulce árbol se está plantando ahora. Os hicisteis impuros y ahora os estáis haciendo puros. Tal alma diminuta tiene grabado un *papel* muy grande dentro de ella. Esto es la naturaleza. Vosotros continuáis interpretando vuestro *papel* imperecedero; nunca se detiene. Es *maravilloso* cómo las almas son imperecederas y cómo están llenas de *papeles* imperecederos. El Padre explica: Hijos, tenéis que haceros conscientes del alma. Consideraos un alma y recordad al Padre; hay esfuerzo en esto. Vosotras almas tenéis el *papel* más grande. Baba no tiene un *papel* tan grande como el vuestro. El Padre dice: Cuando sois felices en el paraíso, Yo me voy y descanso. En ese tiempo Yo no tengo un *papel* que interpretar. En este tiempo es cuando Yo hago mucho *servicio* para vosotros. Este *conocimiento* es muy *maravilloso*. Nadie lo sabe, excepto vosotros. A menos que permanezcáis en el recuerdo del

Padre, no podéis embeber esto. Cuando cambiáis vuestra dieta o comida y bebida, también hay una diferencia en cómo embebéis esto. También debéis permanecer muy *puros* en esto. Es muy fácil recordar al Padre. Tenéis que recordar al Padre y reivindicar vuestra herencia. Por eso el Padre ha dicho: Mantened los cuadros con vosotros. Cread cuadros de yoga y de la herencia, y tendréis la dicha espiritual de cambiar de Brahmins en deidades. Después, de deidades os convertiréis en guerreros. Vosotros Brahmins sois de la edad de la confluencia. Os estáis convirtiendo en seres humanos elevados. Tenéis que poner mucho empeño para inculcar estas cosas en el intelecto de las personas. Día a día, cuanto más entendáis de este *conocimiento*, más felices estaréis. Vosotros hijos sabéis que Baba os beneficia mucho. Sabéis que cada ciclo tenéis un estado ascendente. También tenéis que hacerlo todo para el sustento de vuestro cuerpo, pero vuestro intelecto debería recordar que estáis comiendo de la bhandara de Shiv Baba. Al continuar recordando a Shiv Baba, todos vuestros pesares se eliminarán. Dejaréis vuestro cuerpo viejo y regresaréis al hogar. Vosotros hijos entendéis que Baba no toma nada de vosotros, porque Baba es el Otorgador. El Padre dice: ¡Seguid Mi shrimat! Sed muy cautelosos en cuanto a quién le dais vuestro dinero. Si le dais dinero a alguien que después lo gasta en alcohol o en realizar algún otro mal acto con él, la consecuencia de eso recaerá sobre vosotros. Os convertisteis en almas impuras teniendo vuestro dar y recibir con almas impuras. Aquí hay tanta diferencia!. Aquí tenéis que convertirlos en almas caritativas. Por lo tanto, no tengáis ningún dar y recibir con las almas pecadoras. El Padre dice: No debéis causar pesar a nadie. No debéis tenerle apego a nadie. El Padre viene a vosotros como la *Sacarina*. Solo mirad cuánto interés tiene Él por todas vuestras cosas viejas que valen como la paja, que Él se lleva. Recibís un interés enorme. ¡Él es muy Inocente! En retorno por dos puñados de arroz Él os da un palacio. Achcha.

A los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namaste a vosotros los hijos espirituales.

**Esencia para el dharna:**

1. Ahora que vuestro viaje ha llegado a su fin, tenéis que regresar al hogar. Por eso tenéis que tener desinterés por este mundo viejo. El yoga de vuestro intelecto debe colgar en la horca del recuerdo del Padre.
2. Para cuidar el fuego de sacrificio que el Padre ha creado en esta edad de la confluencia, tenéis que convertirlos en Brahmins verdaderos y puros. Tenéis que permanecer en el recuerdo del Padre en cualquier cosa que estéis haciendo.

**Bendición:** Que seáis constantemente poderosos permaneciendo conscientes de ser una joya original y de ese modo conozcáis el valor de vuestra vida.

Así como el Padre Brahma es Adiv Dev, así vosotros, Brahma Kumars y Kumaris también sois las joyas originales. Los hijos de Adi Dev son “un hijo adi dev.” Solo si os consideráis que sois las joyas originales podréis conocer el valor de vuestra vida, porque las joyas originales significan las joyas de Dios, las joyas Divinas, y por eso sois tan *valiosas*. Por tanto, siempre consideraos que sois “adi dev”, los hijos de Adi Dev, las joyas originales, mientras realizáis cada acción y recibiréis la bendición de ser poderosos. Entonces, nada se puede desperdiciar.

**Eslogan:** Las almas conocedoras discernen las cosas por sí mismas antes de ser engañadas y de ese modo se salvan ellas mismas.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*

**Con vuestra mente poderosa, haced el servicio de dar sakaash.**

Ahora, dad sakaash para el servicio y añadid el servicio de transformar los intelectos. Entonces, ved cómo el éxito se inclina ante vosotros automáticamente. Los obstáculos que vienen en el servicio tienen un beneficio escondido detrás de la cortina de los obstáculos. Simplemente eliminad la cortina con los poderes de vuestra mente y palabras y veréis las escenas de beneficio tras las cortinas.